

むつみだより

年末号



30.12.27

平成最後の年の瀬となりました。先日の公開リズムには、お忙しい中お越しくさりありがとうございました。おうちの方と目が合うと笑顔を返し、はりきっていた子ども達。皆様からいただいたたくさんの拍手が、子ども達や保育者には何よりも励みとなりました。

今年も本園に対しまして、保護者の皆様にはご理解、ご支援を賜り本当にありがとうございました。慌ただしい日が続きますが、年末年始は日本の伝統行事を一緒に行いながら伝えていく事も大人の大切な役割と考えています。また、親子でゆったりと過ごしたり、普段会えない祖父母や親戚に会い楽しい時間を過ごしてください。「自分は愛されている」と感じた経験は自己肯定感にも繋がります。寒い日が続きます。体調管理には十分気をつけ、年末年始も元気にお過ごしください。新しい年もむつみっ子達が元気に登園してくることを職員一同お待ちしております。



サンタクロースがやってきた!



12月18日(火) 保護者会役員主催によるクリスマス会がありました。部屋の窓に暗幕が張られ、いつもと違う雰囲気子ども達はワクワク。「メリークリスマス!」とサンタさんが登場!あわてんぼうのサンタクロースと一緒に歌いながらブラックパネルシアター(ブラックライトを使って行うパネルシアター)を見ました。雪がひらひらと舞い落ちる様子や淡く光るパネルシアターに子ども達は目を輝かせて見入っていました。サンタさんからプレゼントの絵本を手渡してもらい、笑顔いっぱいの楽しい時間を過ごしました。

役員の皆様、サンタさん、年末のお忙しい中、楽しい時間をありがとうございました。



鏡餅を作りました

恒例の鏡餅づくりを26日(水)に行いました。もち米をふかし、杵でつき、餅を丸めて鏡餅を作りました。玄関、各クラスの保育室に飾りましたのでご覧ください。

1月8日(火)のおもちつきには、子ども達にもおもちをついてもらう予定です。

お知らせ

- 12月末日で時間外の藤波先生が退職されます。お世話になりました。
- 1月4日(金)は、希望保育となっております。保育はお申し込みされた方に限らせていただきます。給食はありませんのでお弁当の準備をお願いします。

応援ありがとうございました



寒い中、お越しくさりありがとうございました。たくさんの感想をいただいた中から一部紹介させていただきます。

あけび組

最後の公開リズムお疲れ様でした。先生方の真剣であたたかい気持ちが伝わってきて、それに子ども達も応えていてチームあけびになっていましたね。どの子も皆かわいく一生懸命でたくましさを感じました。

あけび組

最後の公開リズム、皆笑顔で堂々と、とてもかっこよかったです。お友達と息を合わせて、一人の力だけではできないリズムが多くて良かったと思います。りんどうからリズムを見てきて、とても成長したと思います。ご指導をいただき、ありがとうございました。

やまもも組

成長が感じられ、とても楽しかったです。夏の公開リズムの時より、お友達より上手にやりたい…早く走りたい…等負けたくない!!という気持ちを持ち始めたようです。次は、あけび組になった時、また成長した姿が見れると思うと今から楽しみです。先生達もお疲れ様でした。ありがとうございました。

りんどう組

初めてのリズム。泣かずにできるかドキドキ。途中先生に甘える姿がありましたが、泣かずにできて良かったです。りんどうさんは、みんなかわいかったです。

なのはな組

6月の公開リズムと比べて動きに迫力が出てきてジャンプや走ったりする姿や動き一つ一つに成長を感じました。みんなニコニコで楽しそうにリズムをしている姿に癒されました。娘は、家でもリズムを見せてくれて公開リズムまでの日をととても楽しみにしていました。当日は、最初から最後まで笑顔で頑張っている姿が見れて良かったです。これからのリズムもとても楽しみです。ありがとうございました。

●日本の伝統行事 お正月●

お正月は、新しい一年の幸せや豊作をもたらす「年神様(歳徳神)」をお迎えする大きな行事として、昔から大切に祝われてきました。今でも色々な習慣が残っています。12月のうちにすす払いをして清められた住まいに、お正月飾りをはじめ様々なしつらえをし、新年の幸せを祈ってお正月料理を食べます。



○お正月の遊び○

古くから伝わる遊びには「楽しく笑うことで厄を払い、福を招き入れよう」という願いが込められています。

・羽根つき

羽子板で羽根をついて遊ぶ「羽根つき」には、一年の災いを払うという意味もあります。

・たこあげ

願い事をたこに乗せて、天まで届けるという意味があります。

